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第３回「第２次はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」 

策定委員会 会議概要 

 

■ 日時 平成２８年１月２８日（木）  午後６時～６時４５分 

■ 場所  函館市総合保健センター２階 健康教育室 

■ 会議内容 

議題 

   (1) 「第２次はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」 

素案の承認について 

   (2) その他 

 

■ 配付資料                                    

・資料１ 「第２次はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」素案 

・資料２ 第２回策定委員会 会議概要 

・資料３ 第２回策定委員会 論点整理一覧 

・資料４ 素案（たたき台）と素案の新旧対照表 

 

■ 出席委員（１４人）（委員長，副委員長以外は五十音順） 

猪上委員長，池田副委員長，伊藤委員，小野田委員，葛西委員，木下委員， 

坂本委員，佐々木委員，滝澤委員，原子委員，保坂委員，真倉委員，三上委員，

渡邉委員  
 

■ 欠席委員（１人） 

  中村委員 

 

■ 報道機関 函館新聞社 ■ 傍聴者 なし 

 

■ 事務局 

保健福祉部 藤田部長，佐藤保健所次長 

子ども未来部 子どもサービス課 柴田課長 

農林水産部 櫻井参事 

教育委員会学校教育部 保健給食課 金野課長 

保健福祉部健康増進課 舩水課長，鍵谷主査，久米田主査，清水主査， 

澤中主任技師，有賀技師  

■ 会議要旨 
 

１ 開会  
 

（事務局）舩水課長 

   定刻になりましたので，第３回「第２次はこだてげんきな子 食育プラン（函

館市食育推進計画）」策定委員会を開催いたします。 

   本日は，お忙しい中，また，道路状態が悪い中，ご出席いただきまして，まこ

とにありがとうございます。 

皆様にお断りいたしますが，当会議の「公開」「非公開」につきましては，原

則「公開」により行いたいと思いますので，ご了承を願います。 

また，本日の会議の内容につきましては，後日，事務局で会議録を作成し，市
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のホームページ上で公開してまいりたいと考えており，会議録作成のため，録音

させていただいておりますことをご了承いただきます。 

次に，本日の資料を確認させていただきます。 

事前に， 

・会議次第 

・資料１「はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」（素案） 

・資料２ 第２回策定委員会 会議概要 

・資料３ 第２回策定委員会 論点整理一覧 

を送付しておりますが，本日お持ちでない方はいらっしゃいますか。 

お持ちでない方は，事務局まで声をかけて下さい。 

また，本日，資料４として，第２回策定委員会でお示しした素案と今回お示

ししている素案の新旧対照表を机上に置いてございます。 

次に，保健福祉部長の藤田からご挨拶を申し上げます。 

 

（事務局）藤田部長 

 

―挨拶― 

 

（事務局）舩水課長 

それでは，これより猪上委員長を議長として進めさせていただきたいと思いま

す。猪上委員長，よろしくお願いいたします。 

 

２ 議題 
 

猪上委員長 

皆様，こんばんは。函館短期大学の猪上でございます。よろしくお願いします。

それでは，次第に従いまして議事を進めてまいります。 

 本日は，委員総数１５名中１４人の委員にご出席いただいており，「第２次は

こだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」策定委員会設置要綱第

５条第３項の規定により，委員会が成立しておりますことをご報告いたします。 

 それでは，早速ですが，次第にそって進めてまいります。 

 議事の（１）「はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」（素

案）の承認について，事務局より説明願います。 

 

（事務局）清水主査 

 

―資料の説明― 

   

  猪上委員長 

ただいまの説明に関して，ご質問等はございませんか。 

 

  伊藤委員 

   素案，具体的取組事例の４１ページの取組で「栄養教諭等による食に関する指

導の実施」があり，その内容が「食に関する指導の目標ごとに発達の段階に応じ

て，各学年の目標を設定し，食育について指導する」となっているが，食育とい

うのが食に関する指導のことであるので，指導が二重になっている。指導という
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言葉を生かすのであれば，食に関する指導を行う，食育を推進するとかではどう

でしょうか。 

 

猪上委員長 

事務局どうでしょうか。修正するか，どういう表現にするか。 

 

（事務局）清水主査 

  内容の最後，食について指導するの文言から，食についてを削除するというこ

とでどうでしょうか。 

 

（事務局）佐藤保健所次長 

補足致します，内容の「食に関する指導の目標ごとに発達の段階に応じて，各

学年の目標を設定し，指導する」で文章がつながると思いますので，委員の皆様

のご了解をいただければ修正したいと思います。 

 

猪上委員長 

よろしいでしょうか。 

 

―同意の声あり― 

 

猪上委員長 

 それでは，その文言での修正をお願いします。 

 他に何かありますでしょうか。 

 

―質問，意見なし― 

 

猪上委員長 

それでは，他に意見が無いようですので，今の修正を加え，素案を承認してい

ただくことでよろしいでしょうか。 

 

―異議なしの声あり― 

 

猪上委員長 

ありがとうございます，皆様の賛同が得られましたので，素案について修正の

上，承認という手続きを取らせていただきます。 

 

猪上委員長 

 事務局，何かありますでしょうか。 

 

（事務局）舩水課長 

素案をご承認いただきまして，ありがとうございました。これから，市の政策

会議，議会の民生常任委員会での意見を聴取するとともに，市民からの意見聴取

でありますパブリックコメントを実施しまして，今年度内には，策定する予定で

おりますので，よろしくお願いいたします。 

 

猪上委員長 
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 ありがとうございます，これから市議会の民生常任委員会やパブリックコメン

トを経て，計画策定となるということですが，委員の皆様から何かございますで

しょうか。 

 

―質問，意見なし― 

 

猪上委員長 

意見が無いようでしたら，議題の一つ目はこれで終了とさせていただきます。 

それでは，議題の二つ目その他について，委員の皆様から何かありますでしょ

うか。 

 

池田副委員長 

 パブリックコメントで意見が出てきた場合，策定委員会で協議するのか，事務

局一任となるのか。 

 

（事務局）舩水課長 

 パブリックコメントで意見が出てきた場合は，事務局一任とさせていてだけれ

ばと思います，よろしくお願いします。 

 

猪上委員長 

  パブリックコメントで意見が出てきた場合は，事務局一任ということでよろし

いでしょうか。（同意する旨の意思表示あり）はい，ありがとうございます，そ

のようにさせていただきます。 

 その他，何かありますでしょうか。 

   

―質問，意見なし― 

 

猪上委員長 

 意見がないようですので，事務局，他に何かありますでしょうか。 

 

（事務局）舩水課長 

  策定委員の皆様には，お忙しい中，委員会にご出席をいただき，本当にありが

とうございました。皆様の任期は策定するまでの期間となっております。策定後

は新たに外部組織としての食育推進協議会を立ち上げ，関係団体同士の連携を密

にして食育の推進を図って参りたいと考えております。その際は，また関係団体

の皆様へお願いに伺う予定でおりますので御協力のほどよろしくお願いします。 

また，第２次計画の目標達成に向けましては，保育園，幼稚園，小・中学校，

市Ｐ連さん等たくさんの皆様との連携がとても重要になると考えております。今

後も一層の御協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

皆様，大変お疲れ様でした。ありがとうございます。 

 

猪上委員長 

   それではこれをもちまして，本日の第３回委員会を終了させていただきます。

委員の皆様には，８月の第１回からお忙しい中ご出席いただき，ありがとうござ

いました。 

  計画は，年度内策定の予定で，今後この「第２次はこだてげんきな子 食育プ
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ラン」を皆様と推進していくことになりますので，これからもどうぞよろしくお

願いいたします。 

  事務局から最後に何かありますか？ 

 

（事務局）藤田部長 

 事務局を代表して皆様にお礼を申し上げます。この委員会には，子どもの食育

にかかわる各団体よりご推薦いただいたほか，公募による市民の方の参画もいた

だき，８月以来，本日で３回の委員会を開催いたしました。 

 この間，猪上委員長，池田副委員長はじめ委員の皆様には，食育推進計画の策

定のために貴重なご意見とともに協議を進めていただき，改めて厚くお礼申し上

げます。 

 新たな計画が皆様との更なる連携のもと，一層の推進が図られますよう，今後

ともご協力の程，よろしくお願い申し上げます。 

 現在，新年度予算の編成中ですが，第２次はこだてげんきな子食育プランの市

民への周知方法等を考えております。食育プランは大きな方向性を示しているも

ので，実施をして行くためには，行政だけではなく，多くの関係団体の協力を得

ながら取り組んで行く必要があると考えておりますので，これからもよろしくお

願いします。 

 本日は，誠にありがとうございました。 

 

 


